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DIE KLASSISCHE WINTER-CHALLENGE ALS TRAILRUNNING-STRECKE, 
BEI DER MAN ENTLANG VON 7 GIPFELN OBERTAUERN UMRUNDET

Schaidberg, Plattenspitze, Hundskogel, Seekarspitze, Seekareck, Zehnerkarspitze und 
Gamsleitenspitze! Entlang dieser 7 Bergbahnen bzw. Gipfel verläuft diese außergewöhnliche 
Trailrunning-Runde. Überwiegend auf Trails, nur im Ortsbereich läuft man kurz auf Asphalt. Für diese 
Runde sollte man zum einen über eine ziemlich gute Kondition verfügen, zum anderen auch alpine 
Erfahrung mitbringen und vor allem über absolute Trittsicherheit verfügen. Speziell die Abschnitte 
im Bereich der Seekarspitze sowie der Übergang zur Gamsleitenspitze sind ziemlich abschüssig, zum 
Teil auch ausgesetzt, also auf keinen Fall zu unterschätzen. Belohnt wird man bei dieser großartigen 
Runde mit sensationellen Ausblicken auf Obertauern (der Ort ist immer in Sichtweite) und die 
umliegende Bergwelt. Hat man konditionelle Probleme oder droht ein Schlechtwettereinbruch hat man 
an vielen Stellen die Möglichkeit abzubrechen und relativ rasch nach Obertauern zurückzukehren. 

THE CLASSIC WINTER CHALLENGE AS A TRAIL-RUNNING ROUTE,  
CIRCLING OBERTAUERN ALONG 7 SUMMITS
Schaidberg, Plattenspitze, Hundskogel, Seekarspitze, Seekareck, Zehnerkarspitze and Gamsleitenspitze! 
This extraordinary trail runs along these 7 cable cars and summits. Here you run mainly on trails, only 
in the village area you have to run on tarmac for a short time. For this round, you should be in pretty 
good shape, have Alpine experience and, above all, be sure-footed. Especially the sections in the area of 
Seekarspitze and the transition to Gamsleitenspitze are quite steep and partly exposed, so they should 
not be underestimated. You will be rewarded with sensational views of Obertauern (the town is always in 
sight) and the surrounding mountains. If you have physical problems or are threatened by bad weather, 
you have the option to get off the trail at many points and return to Obertauern quite quickly.
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Konzept, Kartographie & Grafik (2021)/
concept, cartography & design (2021):
max2 gmbh - sign & design, Innsbruck
www.max2.at

Tourismusverband Obertauern
A-5562 Obertauern, Pionierstraße 1
+43 (0)6456/7252
www.obertauern.com

Datenquelle/source data:
Land Salzburg – data.salzburg.gv.at,
© OpenStreetMap-Mitwirkende
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Trailrunningstrecke
Trailrunning route

Routenrichtung  Hiking direction 

Weg/Forstweg  Path/forest road 
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11 | Super 7 Classictour  23,9 km     1.980 hm


